## Presidenta Bachelet: "Las mujeres son también un motor de la economía"

7 MAR 2016



En la comuna de Macul, la Mandataria participó en el lanzamiento del Programa "Mujer Exporta", que busca potenciar la participación de las mujeres en el comercio internacional, integrando las herramientas de ProChile con el trabajo por la equidad de género, a través del desarrollo de la capacidad exportadora.

En el marco de las celebraciones del Día Internacional de la Mujer, la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, asistió esta mañana al lanzamiento del programa de ProChile "Mujer Exporta", que se realizó en las instalaciones de la empresa Blunding S.A. en Macul.

Tras un recorrido por la empresa y una conversación con empresarias y trabajadoras invitadas a esta ceremonia, la máxima autoridad afirmó que "las mujeres son también un motor de la economía" y agregó que este nuevo programa "va a permitir que esta vanguardia de mujeres, de la que ustedes son parte, se desarrolle y se extienda en nuestra sociedad, para que su talento esté cada vez más presente en nuestra economía".

Del mismo modo, señaló que si bien "en algunas cosas se ha avanzado, todavía hay mucho más que tenemos que seguir mejorando para apoyar a nuestros emprendedores y, sobre todo, a aquellos que quieren exportar". En este sentido, apuntó a las dificultades que enfrentan las mujeres para emprender y, más aún, para alcanzar los mercados internacionales. "Sabemos que capacidades y talento tenemos de sobra, pero nuestra sociedad —al igual que muchas otras en el mundo— parece tener dificultades

para valorarlo y ponerlo al servicio de todos", indicó.

La máxima autoridad del país explicó que "Mujer Exporta" busca potenciar la participación de las mujeres en el comercio internacional, integrando las herramientas de ProChile con el trabajo por la equidad de género, a través del desarrollo de la capacidad exportadora mediante talleres, programas de coaching, seminarios y mesas de discusión, entre otras; promoción de exportaciones en ferias internacionales, misiones comerciales, ruedas de negocios y la posibilidad de negociar directamente con compradores extranjeros; además, del seguimiento y difusión de casos exitosos.

Dicha iniciativa está dirigida a mujeres empresarias que sean propietarias o que participen en cargos de liderazgo dentro de empresas con potencial exportador o Pymes de los sectores industria, servicios y alimentos. Para el presente año, el programa contempla un presupuesto de 150 mil dólares, más 50 mil de cofinanciamiento privado, buscando beneficiar a más de 650 mujeres de todo el país: 330 serán capacitadas; 85 participarán de actividades de promoción; y 240 participarán de actividades exclusivas para fomentar su participación en planes sectoriales.

Cabe mencionar que Chile obtiene el primer lugar entre 20 países de América Latina en el Índice del Entorno Empresarial para Emprendedoras 2013. Del total de exportaciones realizadas por personas naturales en Chile, el 30% son efectuadas por mujeres.

Pese a estas cifras, la Presidenta enfatizó que "Chile tiene un desafío claro y lo estamos asumiendo: cerrar las brechas y abrir nuevas posibilidades para la participación de la mujer en un espacio tan importante como es el crecimiento de la economía y la creación de empleo".

En esta línea, explicó que el Estado cuenta con un amplio conjunto de herramientas para hacer frente a esta situación, como el programa de Sercotec Capital Abeja Emprende, orientado a mujeres micro emprendedoras; el Crece Mujer Emprendedora, de Banco Estado, que busca entregar posibilidades de crédito para las mujeres, con asesoría y facilidades que no estaban disponibles en el sistema financiero. Asimismo, mencionó los enfoques de género dentro del programa Start Up de Corfo.

Al cierre de su discurso, la Mandataria hizo hincapié en que "ya es hora que los prejuicios se vayan cayendo uno a uno, para que sumemos más y más talentos, capacidades e ideas para el desarrollo de Chile. La desigualdad, en todas sus expresiones, es un freno para nuestro desarrollo, porque somos mucho más fuertes como país cuando le decimos 'no' a las discriminaciones e incorporamos más y más talentos".

ETIQUETAS :

#Economía y #Pymes #Mujer - Familia

#Empleo